



L'école de cirque de Morges a présenté son mariage latino.

job

La Cité a fait face à la concurrence

LAUSANNE - Le Festival de la Cité a glané un public nombreux, malgré les nombreuses manifestations de ce week-end. «Nous avions des craintes pour les premières soirées, avoue la porte-parole, Olivia Schläpfer. Le festival a eu une excellente af-

fluence: entre 30 000 et 40 000 personnes durant les deux premiers soirs.» Même le temps n'a pas troublé la fête: «Les avertis ont rendu certaines scènes glissantes. Des spectacles ont donc été retardés, mais aucun n'a été annulé.»